

Ressort: Sport

Kagawa: Mein Herz war immer beim BVB

Dortmund, 18.09.2014, 16:09 Uhr

GDN - Fußballprofi Shinji Kagawa freut sich über seine Rückkehr nach Dortmund: "Mein Herz war ohnehin immer beim BVB", sagte Kagawa im Interview mit der "Sport Bild". "Ich hatte in England sportlich eine schwierige Phase, bevor ich zurückkam. Aber in Dortmund haben die Menschen trotzdem immer zu mir gehalten, mich auch in sozialen Netzwerken bestärkt und mir Mut zugesprochen."

Seine Entscheidung für den BVB sei daher eindeutig gewesen: "Ich wollte zurück zum BVB, nur zum BVB! Und ich will mit diesem Verein wieder Erfolge feiern – mit keinem anderen", so Kagawa weiter. Sein Anspruch sei es nun, mit dem Team selbstbewusst gegen den FC Bayern anzukämpfen und die Münchner zu schlagen. "Dafür werden wir alles tun."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-41216/kagawa-mein-herz-war-immer-beim-bvb.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com